



Cinematográfico. En Salamanca, Guanajuato, cuatro personas fueron ejecutadas por sicarios en una barbería en pleno centro de la ciudad. Además, la balacera dejó dos lesionados. Sujetos armados bajaron de motocicletas y dispararon contra quienes estaban al interior. La zona se encontraba colmada de gente al momento de los hechos, pues al lado del lugar se encuentra una panadería, las autoridades hallaron a seis hombres lesionados por arma de fuego, tres al interior de la peluquería y tres más en la calle. César Prieto Gallardo, el alcalde de Salamanca, no debería manchar el trabajo del gobernador. Lo arrastra con estos hechos.

Desilusión. En medio de la euforia, quienes diseñan la campaña presidencial de Xóchitl Gálvez olvidaron un grave detalle. Entre la sociedad civil organizada que le dio el primer impulso a Xóchitl rumbo a 2024 hay desencanto, debido a que las estructuras partidistas han excluido de la precampaña el activismo ciudadano. Para Patricia Olamendi, promotora de los derechos humanos, se esperaba más apertura de la aspirante para hacer suyas las propuestas que casi 100 organizaciones feministas construyeron en foros regionales y temáticos, pero nada. Prueba de que en campaña hay un largo trecho entre promesas y realidad.

Ajustes. Por mayoría, los consejeros del INE aprobaron un acuerdo para que la presidenta del instituto, Guadalupe Taddei, presente propuestas de consenso para nombrar 10 vacantes en puestos de primer nivel del organismo electoral. Con 6 votos a favor y 3 en contra, el Consejo General aprobó darle 30 días a Taddei para presentar sus

propuestas, además de establecer candados para la asignación de encargados de despacho de la Secretaría Ejecutiva, direcciones, unidades técnicas y coordinaciones. ¿En manos de quiénes quedará la democracia? Es un tesoro muy preciado como para encomendarlo a cualquiera.

Apapacho. El presidente de México, Andrés
Manuel López Obrador, destacó la habilidad
que tiene el gobernador de Nuevo León, Samuel
García, para atraer la inversión extranjera y aseguró
que le sabe al tema. Este fin de semana, durante la
inauguración, "en definitiva", de la obra El Cuchillo
II, el mandatario dijo que por eso se tenía que apoyar
al estado en garantizar el abasto del agua. Agregó
que "hacia el futuro está garantizada la inversión
extranjera para México y, desde luego, para el norte
del país, en especial para Nuevo León, y sí, el agua
es indispensable", señaló. Por fortuna, hay varios
gobernadores que no se quedan atrás. Solo no está.

Demasiados planes. La precandidata morenista a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, presentó ayer domingo a su Consejo Asesor Programático, que se encargará de redactar el programa de gobierno y estará encabezado por Alejandro Encinas. "Este Consejo Asesor va a estar, como bien se dijo, coordinado por el compañero Alejandro Encinas, me da muchísimo gusto que así sea, y también este consejo es un consejo diverso, es un consejo capaz y representa toda la riqueza de nuestra ciudad", afirmó. Las estrategias rebosan de profesionalismo. Si eso garantizara el voto, ya la tendrían ganada. Pero no.

